

**Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM**

öffentlich

Datum

01.06.2016

Nummer

A0060/16

Absender

**Fraktion CDU/FDP/BfM**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

16.06.2016

Kurztitel

Webseite Tunnelbaustelle

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, eine Webseite zur Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee, zu Informationszwecken für Bürger der Stadt Magdeburg, einzurichten.

Der Antrag wird in den Verwaltungsausschuss und in den Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten überwiesen.

**Begründung:**

Dass das Projekt „Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee“ in Magdeburg nicht ganz unumstritten ist, dürfte jedem der Stadträte und der Verwaltung bekannt sein.

Ziel sollte es jedoch sein, den Bürger abzuholen und permanent über den aktuellen Baustatus zu informieren. Dies kann, neben dem bisher eingerichteten Infopunkt am Hauptbahnhof, auch eine Webseite sein. Diese Webseite sollte leicht aufzufinden sein, beispielsweise unter der Adresse <http://tunnel.magdeburg.de>. Die Webseite sollte auch die aktuellen Informationsvorlagen und Drucksachen zu diesem Projekt beinhalten.

Die bisherige Webseite unter: <http://www.magdeburg.de/Start/B%C3%BCrger-Stadt/Leben-in-Magdeburg/Verkehr/Eisenbahn%C3%BCberf%C3%BChrung-Ernst-Reuter-Allee/Bauprojekt> informiert zwar in den Grundzügen über das Projekt, lässt aber im weiteren Verlauf den Bürger und die Gewerbetreibenden informationstechnisch im Regen stehen.

Als Stadt müssen wir zu der Verantwortung stehen, zu informieren und nicht erst, wenn danach gefragt wird, sondern proaktiv und permanent.

Sachsen hat das für Leipzig vorbildlich mit der Webseite: <http://www.citytunnelleipzig.de/> getan. Daran sollte die Stadt Magdeburg sich messen lassen.

Carola Schumann  
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM